



PAULO COELHO galardonado con medalla de oro de Galicia

El escritor brasileño Paulo Coelho, autor de "El Alquimista" y "El peregrino de Compostela", ha sido galardonado con la medalla de oro de Galicia 1999, concedida por el Gobierno regional (Xunta) en reconocimiento a la relevancia de su trayectoria literaria.

Con las medallas de Galicia se trata de distinguir a todas las personas que, por sus méritos al servicio de la comunidad en cualquier aspecto de su realidad social, cultural o económica, sean dignas de obtener el reconocimiento del pueblo gallego.

Coelho, que ha cultivado en su obra diversos géneros literarios, como teatro, poesía o narrativa, recorrió en 1986 el Camino de Santiago, una experiencia que inspiró su libro "El peregrino en Compostela (diario de un mago)", publicado al año

siguiente.

Concebida como la historia de una iniciación, el escritor resucita relatos de Templarios, que quedaron estrechamente asociados con el Camino de Santiago, y actualiza las leyendas de los pueblos que atraviesan la ruta.

En 1998, Coelho consiguió reconocimiento internacional como uno de los más importantes escritores contemporáneos con la publicación de "El alquimista", que también relata un viaje iniciático y que surgió del recorrido del autor por todo el mundo, especialmente por el Camino de Santiago.

Paulo Coelho, nacido en Río de Janeiro, ha vendido más de 21 millones de ejemplares de sus libros y es uno de los quince autores más leídos de todo el mundo. EFE

154915
1997-6166

3304

La Seguridade 17-VI-1999 R 42

Paulo Coelho galardonado con medalla de oro de Galicia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Paulo Coelho galardonado con medalla de oro de Galicia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile